

MEDIENMITTEILUNG

SolarButterfly für die Klima-Bildung

Am Mittwoch, 18. Juni 2025 wird der SolarButterfly am Gewerblich-industrielle Bildungszentrum (GIBZ) Halt machen. Der SolarButterfly ist das grösste Fahrzeug der Welt, das mit Solarenergie angetrieben wird und zudem das erste seiner Art, das aus Ozean-PET (Plastikflaschen aus dem Ozean) hergestellt worden ist.

Lernende des GIBZ werden Gelegenheit haben, das eindrückliche Fahrzeug zu begutachten und vom Luzerner Lehrer und Solarpionier Louis Palmer mehr zum Projekt zu erfahren. Ein interaktiver Parcours mit 30 Wissenstafeln zum Thema Klimawandel wird Wissen vermitteln.

Das Ziel von Louis Palmer und seinem Team ist es, mit dem SolarButterfly in 4 Jahren quer durch alle 6 Kontinente fahren, 1000 Lösungen gegen die globale Erwärmung finden und dieses Wissen an 1000 Schulen bringen. Seit Mai 2022 ist der SolarButterfly bereits unterwegs und hat bisher rund 80'000 km durch rund 43 Länder in Europa, Nordamerika, Asien und Afrika zurückgelegt. Das finale Ziel ist die UN-Weltklimakonferenz in Belem in Brasilien im November 2025.

Louis Palmer umrundete in den Jahren 2007-2008 als erster Mensch die Erde mit einem Solarauto, dem «Solartaxi». Weil er damit mehr als 770 Millionen Menschen weltweit für das Thema Solarenergie sensibilisiert hatte, erhielt er von der UNEP die Auszeichnung «Champion of the Earth» in der Kategorie «Inspiration». Seither engagiert er sich mit diversen Projekten für den Klimaschutz und die «Klimabildung» an den Schulen solarbutterfly.org/.

Medienvertreterinnen und -vertreter können sich ebenfalls vor Ort ein Bild machen vom innovativen Projekt. Gründer und Solarpionier Louis Palmer steht am Mittwoch, 18. Juni 2025 ab 14:00 Uhr auf dem GIBZ-Pausenplatz für Informationen zur Verfügung.

Kontakt Anmeldung für Medienschaffende:

Patrick Zeiger, Prorektor GIBZ, patrick.zeiger@zg.ch, T +41 41 594 58 14

Zug, 27. Mai 2025



SolarButterfly (Bild: solarbutterfly.org)